

## Relations Internationales

### Bienvenue à l'ésadtpm !

Dans le cadre de la mobilité internationale, le bureau des Relations Internationales a pour objectif de développer l'échange des étudiants et du personnel à travers l'Europe et au niveau international.

**La politique internationale** de l'ésadtpm est orientée vers le soutien au développement de l'enseignement supérieur artistique dans un contexte de plus en plus global et des défis sociaux, environnementaux et politiques qui y sont liés. Cette orientation permet aux étudiants de développer une souplesse d'adaptation à de nouveaux environnements professionnels et artistiques. Avec les mobilités internationales, nous visons à ajouter une dimension supplémentaire qui permettra aux étudiants de notre université, ainsi qu'au personnel technique, administratif et enseignant, d'élargir leurs horizons professionnels et personnels et de créer de nouvelles relations afin de mieux s'adapter aux événements d'un monde hautement globalisé.

### Pourquoi partir à l'étranger ?

Faire une mobilité à l'internationale est une chance unique pour se former et découvrir d'autres modes d'apprendre, de travailler et de vivre. Un séjour d'études ou de stages ne sont pas seulement un atout pour le CV, mais sont aussi enrichissants au niveau personnel.

Pour apprendre plus sur l'impact des mobilités internationales, n'hésitez pas à consulter [les témoignages](#) de nos étudiants qui sont partis à l'étranger.

## accès rapides



Diplômes



Emploi du temps



Unité de  
recherche



Pratiques  
amateurs



Règlement  
intérieur



Visite Virtuelle

